

Bekanntgabe des Erlasses der Ordnung des Instituts für Oberflächen- und Fertigungstechnik und der Ordnung des Instituts für Verarbeitungsmaschinen und Mobile Arbeitsmaschinen der Fakultät Maschinenwesen

Das Rektoratskollegium hat in seiner Sitzung am 22.01.2008 die Ordnungen der o.g. Institute genehmigt. Die Ordnungen sind damit erlassen.

Die Ordnungen liegen im Dekanat der Fakultät Maschinenwesen zur Einsichtnahme aus.

Die mit Beschluss des Rektoratskollegiums vom 13.05.2003 genehmigte Ordnung des Instituts für Oberflächen- und Fertigungsmesstechnik und die mit Beschluss des Rektoratskollegiums vom 27.09.1994 genehmigte Ordnung des Instituts für Verarbeitungsmaschinen, Landmaschinen und Verarbeitungstechnik werden außer Kraft gesetzt.